

Moneda digital ether alcanza récord al sobrepasar los tres mil dólares por unidad



También el bitc in ha subido enormemente su valor

Bruselas, 3 may (RHC) La moneda digital ether alcanza un r cord hist rico, al sobrepasar los tres mil d lares por unidad, tras haber experimentado una subida del 2 % en Bitstamp.

Según ha informado este lunes la agencia de noticias británica *Reuters*, el valor de esta criptomoneda ya es 3017 dólares, una cifra que muestra un aumento del 300 % en lo que va del año en curso.

Esto, mientras el valor de la criptomoneda más popular del mundo, el bitc in, ha aumentado el 95 % durante el mismo per odo.

El incremento del valor de ether se registra en una situaci n en que el Banco Europeo de Inversiones (BEI) planea lanzar una venta de bonos digitales, al parecer, un bono digital de 100 millones de euros en la plataforma de ethereum.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/256010-moneda-digital-ether-alcanza-record-al-sobrepasar-los-tres-mil-dolares-por-unidad>



Radio Habana Cuba